

Kretschmanns auf dem Treppchen

Tanzen. Alois und Annelie Kretschmann (Die Residenz Münster) haben in der Senioren IV S-Klasse den 3. Platz errungen. In Düsseldorf gingen sie am Sonntag, dem 26.08.2007 in einer Konkurrenz von 12 Paaren, an den Start und kamen mit 24 von 25 möglichen Kreuzen ins Finale, wo sie sehr knapp den 2. Platz verpassten. Da das Ehepaar Kretschmann erst vor 5 Monaten in diese höchste Klasse aufgestiegen sind, ist diese erste Platzierung ein besonderer Grund zu Freude.
Herzlichen Glückwunsch